

Chères et chers collègues,

Sciences Po Grenoble se prépare à être à nouveau l'objet de l'attention médiatique dans les prochains jours et les prochaines semaines à l'occasion de la sortie annoncée de l'ouvrage de M. Kinzler, enseignant d'Allemand au sein de notre établissement et victime et victime d'accusations inacceptables en mars 2021 affichées sur les murs de l'Institut d'Etudes Politiques.

Nous sommes conscients du fait que les articles, interviews, émissions de télévision et de radios, réactions sur les réseaux sociaux ... que cette publication pourrait engendrer sera de nature à affecter nombre d'entre vous à des degrés divers.

Afin de vous aider à traverser cette période de turbulences pour l'établissement, la Direction des ressources humaines et la Direction générale de services vous rappellent la possibilité de bénéficier d'une prise en charge si vous en ressentez le besoin.

Vous pouvez contacter la DRH et/ou le médecin du travail, chargés de vous orienter, notamment vers une prise en charge par un spécialiste (les 4 premières séances sont gratuites pour les agents).

Par ailleurs, nous continuons à mettre en place des outils qui permettent de faire face aux débats qui traversent la société et dont l'IEP est une caisse de résonance.

Avec le soutien du Comité consultatif nous reprenons la main et nous accompagnons la communication de l'établissement. Les échanges nourris avec ses membres nous aident à repenser nos certains de nos instruments de gouvernance et de communication.

Ce travail de modernisation de nos outils pourra sans doute être utile à d'autres établissements d'enseignement supérieur et de recherche confrontés à des problèmes similaires. Sciences Po Grenoble deviendra ainsi, de nouveau, un laboratoire d'innovation. Grâce aux propositions et aux échanges lors de l'AG du mois de janvier, une action ciblée a été lancée afin d'améliorer le bien-être de nos étudiants : l'enquête envoyée aux étudiants de l'IEP en février donnera lieu à un cycle d'ateliers et à la mise en œuvre des propositions qui émergeront des ateliers.

Notre objectif est non seulement de protéger les étudiants et étudiantes et leur avenir professionnel, mais également de protéger l'Institution et l'ensemble de son personnel.

Prenez soin de vous et surtout n'hésitez pas à nous solliciter,

La direction